



Erstes Fußball-Tennis-Turnier des TC88 Sachsenhausen

Am Samstag, dem 29. Juni 2019 lud der TC88 Sachsenhausen zu seinem erstmals durchgeführten Fußball-Tennis-Turnier auf der eigenen Anlage ein.

Insgesamt 8 Mannschaften aus der Umgebung mit je 4 Teilnehmern waren der Einladung gefolgt. Gern hätten es noch ein paar mehr sein können, aber bedingt durch die vielen Veranstaltungen im Umkreis war man doch ganz zufrieden.

Die Spiele selbst wurden in zwei Gruppen ausgetragen, einer „Profi-Runde“ und einer „Hobby-Runde“. Hier wurde im Modus „Jeder gegen Jeden“ über zwei Gewinnsätze gespielt und die beiden Erstplatzierten trugen noch ein Finalspiel aus. Die Sieger und Zweitplatzierten wurden mit einer Urkunde sowie Gutscheinen über diverse Freigetranke belohnt. Musik von „DJ Buggi“, Würstchen vom Grill, selbstgemachte Salate und diverse kalte Getränke rundeten den Tag ab. Das Turnier kam bei allen Teilnehmern sehr positiv an, so dass jetzt bereits feststeht, auch im nächsten Jahr wieder auf diese Veranstaltung zu setzen.

